
Saluto della Dirigente Scolastica Maria Antonietta Campanella

Cari Alunne e Alunni,
Gentili Genitori, Docenti, Personale tutto,

volge al termine il mio impegno di servizio presso l’Istituto Comprensivo G. Cena perché
purtroppo, per gravi motivi familiari, devo rientrare a casa a Palermo, dalla mia famiglia.
Porto con me l’esperienza ricca e fruttuosa di un anno intenso, la memoria grata delle
proficue collaborazioni, le buone relazioni intessute.

Quest’anno ci ha visti lavorare per ottenere nuovi fondi PNRR, PON, Erasmus e CRT per
realizzare nuovi ambienti didattici, per organizzare corsi di potenziamento per studenti e di
orientamento per le famiglie, per i  viaggi all’estero, per dare nuovo vigore alla rete dei
Musei  scolastici  di  cui  l’IC  Cena  è  scuola  capofila.  Le  attività  saranno  realizzate  nel
prossimo anno scolastico.

La progettualità di squadra, nell’ambito del PTOF, ha promosso in varie forme, agite e
partecipate,  il  contatto  con la  danza,  il  teatro,  le  varie  forme dell’arte  come autentica
palestra di democrazia e del vivere civile ma anche molteplici proposte come la pratica
dello sport, i progetti di Ed. Civica volti alla promozione dei buoni valori sociali, i progetti di
Ed. alla Salute… La collaborazione con le Associazioni culturali, Enti del terzo settore ed
Esperti ha contribuito alla realizzazione del Progetto educativo della scuola.

Pertanto  la  mia  gratitudine  va  ai  docenti  e  a  coloro  che  a  vario  titolo  si  sono  spesi
operando per il successo di tutti e di ciascuno, perseguendo l’integrazione e un’efficace
inclusione e garantendo il benessere della comunità. I docenti con passione e dedizione
hanno accompagnato bambini e ragazzi nel loro processo di formazione.

Un ringraziamento speciale va alle mie collaboratrici Sabrina Caserta e Manuela Cacciola
che con grande competenza e professionalità mi hanno affiancata durante l’anno.
Grazie a tutto lo Staff: ai referenti di plesso, ai docenti funzione strumentale, all’animatore
digitale e al team per l’innovazione; grazie ai docenti referenti di progetto, ai membri delle
commissioni e a tutti coloro che hanno dedicato il proprio tempo e le proprie energie alla
realizzazione del Progetto educativo della nostra scuola.

Gratitudine va espressa all’Ufficio di Segreteria della Scuola, al suo Direttore Anna Maria
Gamba, per la preziosa collaborazione da ciascuno prestata e offerta e ai Collaboratori
scolastici sempre gentili e disponibili. In particolare rivolgo un ringraziamento speciale alla
DSGA per  il  costante supporto nella  gestione amministrativa,  per  la  condivisione delle
situazioni critiche e delle emergenze e per tutto il  lavoro svolto insieme senza limiti  di
orario, sempre con sorriso e positività.

Un caro saluto va al Presidente del Consiglio d’Istituto Signor Numinato Licari e a tutti i
Consiglieri  per il  supporto alle attività scolastiche, per le coerenti  e pertinenti  scelte di



indirizzo  della  scuola  e  per  la  collaborazione  alla  richiesta  di  intitolazione  del  plesso
Abbadia al grande e indimenticabile “Piero Angela”.

Mi congedo da tutti Voi, formulando i migliori auguri per il nuovo anno scolastico con un
affettuoso pensiero per i ragazzi e per il Dirigente Scolastico, Prof. Luigi Piscopo, che si
insedierà il primo settembre, con l’auspicio di buone energie per tutti.

Maria Antonietta Campanella


